

## 大衝撃～情熱・躍動・進化～

### \*全力で創り上げた体育祭\*

9月27日(土)、第70回麻里布中学校体育祭が行われました。今年度のスローガンは、「大衝撃(Big Impact)～情熱(Passion)・躍動(Motion)・進化(Evolution)～」。入場行進では、「Passion!! Motion!! Evolution!!」と、全隊の気迫に満ちたかけ声が響き渡りました。限られた練習期間でしたが、「史上最高」の体育祭をめざし、各隊の団長、応援団を中心に、全力で取り組みました。本番では、心を一つに素晴らしいパフォーマンスを披露してくれました。この経験を、日頃の学校生活、そして次の文化祭へとつなげていってもらいたいと思います。

保護者の皆様、暑い中、最後まで御声援いただき、ありがとうございました。



#### 学年種目

「1年生！(は～い)何が出る？」大きなかけ声とともにスタート！  
「見ていてとても楽しかったです。」と、来賓の方々にも好評でした。



## 綱引き&応援合戦

## Big Impact 大衝撃～情熱・躍動・進化～



生徒のみなさん、毎日暑い中、練習から本番まで一致団結して頑張りましたね。各隊が心を一つに全力でやり切ったからこそ、喜びや感動、すがすがしい達成感があったのではないかと思います。体育祭は大成功に終わりましたが、本当の意味で「史上最高」となるかどうかは、これから皆さんのが過ごし方にかかっています。体育祭の練習・本番を通して学んだことを、まずは授業、そして日頃の学校生活、さらに次の文化祭へとつなげてほしいと思います。